



Liebe Feuerwehrkameraden, Vereinsmitglieder und Helfer! Liebe Jugendfeuerwehr!

Wir blicken mit dem zu Ende gehenden Jahr 2025 wieder auf ein aufregendes Jahr zurück. Nach dem ereignisreichen Vorjahr war dieses Jahr - Gott sei Dank - deutlich ruhiger. Und trotzdem blicken wir auf ein Jahr voller gemeinsamer Momente und aufregender Erlebnisse zurück.

Neben einigen Einsätzen konnten wir der Bevölkerung im Rahmen von Informationsveranstaltungen wichtiges Wissen für den Ernstfall vermitteln. Große Höhepunkte des Jahres waren die Feier zur Zusammenlegung der Feuerwehren im Sommer, sowie der gemeinsame Ausflug nach Augsburg. Um für jegliche Einsätze gerüstet zu sein, fanden auch dieses Jahr zahlreiche Übungen für die Aktiven, sowie einzelne Teams wie Atemschutz oder Gruppenführer statt. Für die Teilnahme und die Organisation der Übungen ein großer Dank allen Beteiligten.

Unser Team Gerätesatz Waldbrand führte etliche Schulungen im Landkreis bei den Ortsfeuerwehren durch, auch hierfür unser Dank für den stetigen Einsatz.

Wir wünschen Euch und Euren Familien einige ruhige und besinnliche Weihnachtstage, ein frohes Fest, Glück und vor allem Gesundheit für 2026! Auf Eure Unterstützung im nächsten Jahr freuen wir uns!

In diesem Sinne, Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr.

Kommandanten

Andreas Bauer
Daniel Obermeier
Michael Kerschenlohr

Vorsitzende

Johannes Albrecht
Andreas Recum



Freiwillige FEUERWEHR

SCHELLDORF-BIBERG-KRUT